

payer une rémunération pour la confection de l'index de la Gazette Municipale.

Résolu: Que le Bureau ne peut faire droit à cette demande.

3.—Soumis un rapport du Département en Loi *re* expropriation de la rue Sherbrooke, de la rue DeLorimier à la rue Fullum.

Résolu: Que M. Joseph Girard soit nommé arbitre pour faire pour le compte de la Ville, l'évaluation des terrains à exproprier et que M. Gabriel Hurtubise soit nommé arpenteur géomètre pour donner le certificat que les terrains que la Cité veut maintenant exproprier sont nécessaires à l'amélioration projetée et que les prix offerts par l'arbitre sont suffisants.

4.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, transmettant, avec approbation, une recommandation de l'Avocat St-Pierre, de donner des instructions à tous les contre-maîtres du Département de la Voirie d'avoir à tenir chaque jour des notes précises et détaillées des travaux d'entretien sur les trottoirs de la Cité pendant l'hiver.

Résolu: Que le Bureau approuve la recommandation du Département en Loi et qu'il donne instruction à l'Ingénieur en Chef de prendre immédiatement les mesures nécessaires pour lui donner suite.

5.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la construction d'un égout sur la rue St-Ferdinand.

Les soumissions sont ouvertes en présence des parties intéressées et référées à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

John H. Leahy, \$5,030, chèque de dépôt, \$300;

Geo. Janin, (Cité), \$3,985;

Henri Bertrand, \$3,970, chèque de dépôt, \$300.

Les chèques de dépôt ci-dessus mentionnés sont remis au Trésorier de la Cité.

6.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 10 janvier 1913, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de déposer devant le Conseil toutes les requêtes, lettres, documents, etc., concernant la demande de la Montreal Southern Counties Railway Co. pour permis d'étendre sa ligne.

Résolu: De donner instruction au Secrétaire de préparer un dossier complet en cette affaire et de faire rapport au Conseil avec recommandation de recevoir lesdits documents.

7.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité au montant de \$3,476.70, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

8.—Soumis un rapport de M. H. Damphousse, l'un des Avocats de la Cité, sur les négociations entretenues avec M. Evangéliste Nantel, concernant sa réclamation pour un terrain dont la Ville se serait emparée, en rapport avec le prolongement de la rue Allard.

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à continuer les négociations en vue d'en arriver au règlement de cette réclamation moyennant 35cts le pied, avec dépens à date.

9.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses déclarés durant la semaine finissant le 13 janvier est soumis et déposée aux archives.

10.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, transmettant un télégramme reçu par la Banque de Montréal relativement aux emprunts de la Ville, non encore négociés.

Déposé aux archives.

11.—Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à procéder à la vente à l'enchère des matériaux de démolition de l'Eglise St-Giles, rue Saint-Denis.

12.—Résolu: De donner instruction au Secrétaire d'écrire à la Canadian Cotton Mills Co. que la Cité à l'intention de procéder à la vente de certains résidus de propriétés expropriées pour l'élargissement de la ruelle Saint-Louis et que l'un de ces résidus, mesurant environ 3.5 pieds de largeur

pour un paiement de une rémunération pour avoir préparé l'index de la Gazette Municipale.

Résolu: That the Board cannot grant said request.

3.—Submitted a report from the Law Department *re* expropriation of Sherbrooke street, from de Lorimier to Fullum street.

Resolved: That Mr. Joseph Girard be appointed arbitrator to value on behalf of the City the lands to be expropriated and that Mr. Gabriel Hurtubise be appointed as land-surveyor to issue a certificate to the effect that the lands which the City desires to expropriate are required for the proposed improvement and that the prices offered by the arbitrator are equitable.

4.—Submitted a report from the Chief City Attorney transmitting with his approval a recommendation from Mr. St. Pierre, advocate, that instructions be given to all the foremen of the Road Department to take exact and detailed notes each day as to the maintenance of the City sidewalks during winter.

Resolved: That the Board concur in the recommendation of the Law Department and that instructions be given to the Chief Engineer to take immediately the necessary measures in connection therewith.

5.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders in connection with the laying of a sewer on St. Ferdinand street

The tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report.

John H. Leahy, \$5,030, deposit cheque, \$300;

Henri Bertrand, \$3,970, deposit cheque, \$300.

Geo. Janin, City, \$3,985.

The above cheques were deposited with the City Treasurer.

6.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 10th January, 1913, requesting the Board of Commissioners to lay before the Council all petitions, letters, documents, etc., concerning the application from the Montreal Southern Counties Railway Co., for permission to extend their line.

Resolved: That instructions be given to the Secretary to submit all the documents in this connection and to recommend to Council that said documents be received.

7.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to \$3,476.70 as per list certified.

Resolved: That payment of same be authorized.

8.—Submitted a report from Mr. H. Damphousse, one of the City Attorneys, on the negotiations entered into with Mr. Evangéliste Nantel, concerning his claim for a piece of land which the City has taken possession of, in connection with the extension of Allard street.

Resolved: That the Law Department be authorized to pursue the negotiations entered into with a view of settling said claim at the rate of 35 cts. per foot with costs up to date.

9.—A return of cases of contagious diseases reported during the week ending on the 13th January was submitted and filed of record.

10.—Submitted a report from the City Treasurer transmitting a telegram received by the Bank of Montreal in connection with the City's loans which have not yet been issued.

11.—Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to proceed with the sale by auction of the materials of St. Giles Church, St. Denis street, which has been demolished.

12.—Resolved: That instructions be given to the Secretary to inform the Canadian Cotton Mills Co. that the City intends to proceed with the sale of certain residues of properties expropriated for the widening of St. Louis lane, and that one of said residues measuring about 3.5 feet